

丹小だより

西条市立丹原小学校(令和7年度10月号)

<学校の教育目標>

「よく考える子 仲よくする子 やりぬく子」の育成



「丹原のよさ、再発見！」

校長 石原道代

9月。修学旅行や人権・同和教育に視点を当てた参観授業、公民館主催の家庭教育講演会、そして、丹原地区運動会が行われました。**地域の運動会に小学生がたくさん集まり、保護者が活躍し、地域の方々と笑顔で触れ合う姿は最高でした。丹原地区のよさ、再発見!**です。大変お疲れさまでした。

修学旅行は、あのゲリラ豪雨の時期でした。前日、広島には大雨警報が出ていましたが、旅行の間は曇天で、熱中症の心配なく、雨にも降られず過ごせました。正に、日頃の行いです!素直で礼儀正しい6年生は、どこに行っても大事にしてもらえました。相手に気持ちの良い印象を与えるのです。2日間、友達を思い合い、誰もが楽しい時間になるように考えて行動していました。このよさを自覚し、自信を持って下級生へ伝えてほしい。また、下級生に受け継いでほしいと願うものです。

参観日。平日にも関わらず、たくさんの保護者の方々に来ていただきました。丹原っ子は、保護者や地域の皆様に大事に見守られていることを感じずにはられません。

講演会は、今治のNPO法人「ぼちまる」出山義洋先生のお話でした。思春期の子どもたちを力強く応援して下さる方で、西条市の学校では、大人気の先生です。その先生が、「**丹原の子、褒められて育ってるね。**」「**自分のことを伸び伸びと話せるね。**」と驚いていました。ゲームに依存してしまう仕組みやどうして気を付けないといけないのか、その理由、思春期に陥りやすい苦しい悩み、発想の転換の仕方などを楽しく教えてくださいました。詳しい内容は、ぜひ5、6年生にお聞きください。

今、学校では放課後の陸上練習が行われています。音楽フェスティバルに向けた練習も始まりました。書写や図工部門の審査会、展覧会に向けた作品作りにも取り組んでいます。読書も「みきゃん通帳」に記録しながら頑張っています。

どの内容も、ある時頑張ったら成果が出る、というものではありません。日頃の努力があってこそそのことです。その分、丹原っ子には負荷が掛かる時期でもあります。お子さんが苦しそうであれば、緩めてよいものを緩め、励まし、達成ができるよう温かく応援してください。

150周年記念事業実行委員会…現在18名の方が登録。3回会を開き、実施に向けて動いています。内容はもう少し固まってからお知らせします。

学校サポーター…現在31名の方が登録。指導補助や安全確保に協力してくださっています。

日 曜	主な10月予定	日 曜	主な11月予定
1 水	委員会活動(5校時)	5 水	児童生徒をまもり育てる日
3 金	5年生自然の家(~4土)	6 木	委員会活動(6校時)
6 月	5年生繰替休業日	11 火	クラブ活動(6校時)
7 火	4時間授業(2-2以外)※2-2研究授業	13 木	繰替休業日(15土と)
9 木	クラブ活動(6校時)	15 土	丹原っ子フェスティバル(午前中開催)
15 水	2時間授業(地方祭のため)	19 水	西条市小学校音楽フェスティバル
16 木	臨時休業(地方祭のため)	20 木	1年生FC今治巡回出前授業
20 月	4時間授業・就学時健康診断	20 木	6年生えひめいじめSTOP小中学生会議
22 水	西条市小学校陸上運動記録会	26 水	4時間授業(3-1以外)※3-1研究授業
30 木	4時間授業(2-1以外)※2-1研究授業・市内教員研修		

★翌月の行事予定は、前月10日前後に学校HPにUPいたします。

【お知らせ・お願い】

- 学校では、「めあて」と「振り返り」を大事にしながら授業を進めています。
- 子どもたちが家庭学習に取り組む際に、何のために学習をするのか考えてほしいと思います。
- 10月の予定授業日数は、22日です。

<各学年より>

1年生

国語

「くじらぐも」「しらせたいな みせたいな」

片仮名、漢字の学習をどんどん行っています。ご家庭でも引き続き、音読のご協力よろしくお願いします。

算数

「3つのかずのけいさん」「たしざん2」

計算カードは毎日宿題です。たし算(1)(赤カード)ひき算(1)(青カード)がまだ合格していない人は練習をお願いします。

生活

「たのしいあき いっぱい」

★図工や生活科で使う材料(廃材や木の実など)については引き続き、いつでも持たせてください。

★国語や算数のノート、かにさんノートは、今使っているノートが終わったら学校で一括で購入しています。終わった人から渡します。

2年生

国語

「お手紙」「主語と述語に気をつけよう」

「かん字の読み方」「秋がいっぱい」

算数

「かけ算(1)」

★子どもたちが楽しみにしているかけ算の学習が始まります。九九カードを使って毎日九九の練習をします。ご家庭でも九九を聞いてください。

生活

「もっと なかよし まちたんけん」

★10月9日(木)に、3つのコースに分かれて校区探検をします。どんな素敵を見つけたか、話を聞いてみてください。

3年生

★スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、食欲の秋…何をするにもさわやかな季節です。そんな季節の変化を感じながら、さまざまな学習&活動に元気いっぱい、エネルギーギッシュに取り組んでいきます。

★2学期は「漢字」に力を入れています。宿題で書いているものを時々見てやってください。誤字は直していますが、覚えることがとても難しいです。どうか、お力を貸してください。

4年生

★ようやく秋の気配を感じられるようになりました。食欲の秋、芸術の秋、読書の秋、スポーツの秋…、何をするにもさわやかな季節の到来です。何より、4年生みんなに実りの秋が訪れることを願っています。

★社会科や総合的な学習の時間に、「防災」について学びを深めていきます。特に家庭における「自助」においては、具体的に実践的に学習を進めていきたいと思っています。

5年生

国語

「方言と共通語」「秋の夕」

「よりよい学校生活のために」

算数

「分数」「面積」

★10月3日(金)、4(土)は、大三島少年自然の家での野外活動です。朝晩は冷え込むことも考えられます。準備物の確認をお願いいたします。

★5年生は陸上練習に加え、音楽練習も始まっています。心を一つに合唱・合奏する楽しさや喜びを感じてほしいと思います。

6年生

国語「やまなし」「熟語の成り立ち」

算数「比とその利用」「図形の拡大と縮小」

★修学旅行では、平和記念公園、球場、宮島、みろくの里で学び、絆を深めました。また、行く先々で「気持ちがいいね。」と褒めていただき、これまで学校や家庭での学びが確かなものであったと感じることができました。今回学んだこと、感じたことを生かしかれからの学校生活、社会生活に励んでいきます。

★また、卒業まで折り返しとなりました。卒業に向け今後とも、よろしくお願いいたします。